



## CÁMARA DE DIPUTADOS

# Señalan a CCE de frenar vacaciones

**JORGE ÁLVAREZ Máynez dijo que se postergó la discusión a cambio de que Cervantes fuera a la marcha**

POR XIMENA MEJÍA  
lizeti.mejia@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, responsabilizó al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de negociar con el gobierno federal el postergar la discusión de la iniciativa de vacaciones dignas en la Cámara de Diputados.

El líder de los emecistas en San Lázaro acusó a Francisco Cervantes, presidente del CCE, de negociar la participación empresarial en la marcha con motivo de los 4 años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Álvarez Máynez aseguró que, en lugar de "frutsi y torta", fueron premiados con postergar la iniciativa de ampliar las vacaciones de

6 a 12 días como mínimo el periodo de vacaciones de los trabajadores en todo el país.

"Hacemos una acusación directa de su actitud obsequiosa de ir al Zócalo para hacer acto de presencia y en vez de pedir frutsi ni torta, pidió que nos retrasaran este dictamen en la Cámara", señaló.

El legislador precisó que no todo el sector privado está en contra de dotar más días de descanso a los trabajadores, sino "la cúpula empresarial" conformada por el Consejo Coordinador Empresarial son quienes presuntamente están en contubernio con el gobierno federal, como se evidenció con la presencia de su líder, Francisco Cervantes, en la marcha del presidente López Obrador el pasado domingo en la Ciudad de México.

"Es una postura de una élite burocrática empresarial corrupta entregada al gobierno", señaló.

Jorge Álvarez Máynez solicitó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados que, tras postergarse la reforma electoral, se le dé trámite legislativo esta



Foto: Karina Tejada

Francisco Cervantes, dirigente del CCE, participó en la marcha del pasado domingo en la Ciudad de México.

misma semana a la minuta que les remitió el Senado de la República para ampliar las vacaciones de los trabajadores.

El legislador aseguró que podría darse como regalo de Navidad a los trabajadores ese beneficio de más días de vacaciones, pues los trabajadores mexicanos son los que más trabajan y son los que gozan de menos días de vacaciones en la región de Latinoamérica.

La minuta de vacaciones

dignas que envió el Senado a la Cámara de Diputados estaba prevista para discutirse en esta semana, pero se difirió y no se tiene una fecha precisa para su aprobación.

Los emecistas exigieron a la cúpula del sector privado "no negociar en lo oscuro con el gobierno" dicha minuta, sino abrirse al diálogo con los legisladores y los propios líderes sindicales para convenir esta ampliación de las vacaciones para los trabajadores.